

Débourrés pour bénéfices en maladie	\$ 804.02
Balance au 1er janvier 1914	\$8,185.88
CAISSE DE DOTATION	
Recettes	\$4,469.68
Transmis au Conseil Général.	4,469.68
.	
Aucun décès dans le cours de l'année.	
ACTIF DU CERCLE	
Balance au crédit de la caisse générale	\$ 273.82
Balance au crédit de la caisse des malades	8,185.88
.	
Total	\$8,459.70
Aucun passif.	

Il va sans dire que la lecture du rapport annuel a été accueillie avec enthousiasme et approuvée aux applaudissements de toute l'assemblée.

L'élection des officiers, présidée par M. Chs. Duquette, a donné le résultat suivant :
Président, Joseph Rondeau, réélu.
Vice-Président, L. H. Noreau, réélu.
Sec.-arch., J. N. Gingras, réélu.
Trésorier, J. E. Rondeau, réélu.
Méd.-exam., P. H. Bédard, réélu.
Com.-ordon., Wilfrid Giguère, réélu.
Introducteur, Jos. Auclair, réélu.
Chaplain, Révd. J. D. A. Turnell.
Substitut, N. E. Papillon.
L'installation a été présidée par le Dr Th. Cypriot.

A l'ordre du jour "Suggestion pour le bien de l'association", les membres du cercle ont eu le plaisir d'entendre le Dr Th. Cypriot parler des débuts de l'Alliance Nationale et de son développement extraordinaire, puis la pièce de résistance fut le magistral discours prononcé par l'éloquent Vice-Président général de l'Alliance Nationale. Pendant plus d'une heure, M. Duquette a traité la question de la mutualité à plusieurs points de vue et a fait ressortir tout l'avantage qu'il y avait pour les Canadiens de s'unir dans nos sociétés nationales. "Soyons des nôtres partout et toujours, conservons nos petites économies dans nos propres institutions, donnons-nous la préférence. Nos sociétés de bienfaisance, sans avoir atteint la perfection, sont encore les plus parfaites du genre, tant au point de vue des bénéfices qu'ils accordent à leurs membres qu'au point de vue des garanties. Soyons plus unis, intéressons-nous à la capitalisation de nos économies, consolidons les forces de nos institutions nationales, par ce moyen nous augmenterons davantage l'influence de l'élément auquel nous sommes fiers d'appartenir".

Ce discours fut maintes fois souligné par les applaudissements des auditeurs. Le Dr Bédard, un des directeurs de l'Alliance Nationale et membre du cercle Champlain, se dit heureux d'avoir émis, à la dernière assemblée, l'idée d'inviter M. Duquette et le Dr Cypriot. "Je vous avais promis une soirée intéressante si ces messieurs acceptaient notre invitation, et je ne crois pas vous avoir trompé. Je ne doute pas que les membres du cercle qui ont écouté si religieusement ces deux orateurs distingués mettront en pratique les excellents conseils qu'ils

"viennent de leur donner et l'enthousiasme "créé par ces deux discours devra être conservé toute l'année, pour qu'à la fin de "l'année, le cercle Champlain soit le plus "nombreux de l'Alliance Nationale."

Le président du cercle, M. Joseph Rondeau, remercie ensuite les visiteurs et les membres qui avaient bien voulu se rendre en grand nombre à l'invitation qui leur avait été faite. Avant de clore l'assemblée, il exprime l'espoir que les membres du Bureau Exécutif reviendront plus souvent à Québec leur rendre visite. Il procède à la clôture de l'assemblée, suivant le cérémonial ordinaire, et invite les membres à prendre part au euche intime qui se donne dans la salle du cercle, après chaque assemblée.

DECES D'UN DE NOS FONDATEURS



Feu le chevalier Edwin Hurtubise

Un autre de nos vaillants fondateurs vient d'être moissonné par la terrible Faucheuse. Cette fois, c'est le chevalier Edwin Hurtubise qui succombe, à l'âge de 67 ans.

M. Hurtubise était né à Montréal, le 16 octobre 1846. Après un cours d'étude au collège de Montréal, puis au collège Sainte-Marie, notre défunt confrère s'enrôla à l'âge de 24 ans, dans la phalange des zouaves canadiens et fit partie de l'armée pontificale. De retour de Rome, il s'occupa d'assurances et, jusqu'à sa mort, il ne cessa de représenter la compagnie d'assurance Royale, sous la raison sociale d'Hurtubise et Saint-Cyr.

Patriote avant tout, M. Hurtubise accepta avec plaisir de prendre rang parmi les fondateurs de la mutualité canadienne-française et catholique qui devait s'appeler l'Alliance Nationale.

Homme d'affaire heureux, très actif et très éclairé; cœur généreux qui ne connut jamais la haine, notre Saint Père avait voulu honorer son mérite en le créant chevalier.

A ses vertus civiques, nous adressons un suprême hommage et nous disons un dernier adieu au confrère distingué enlevé trop tôt à sa famille et à tous ses amis.

AVIS

Banque Canadienne du Commerce (Canadian Bank of Commerce)

Avis est, par le présent, donné à tous les cercles de l'Alliance Nationale, que cette banque refusant de payer au pair les chèques de l'Association, nous leur conseillons de fermer les comptes qu'ils ont dans la dite banque Canadienne du Commerce et de faire leurs dépôts dans les institutions ci-après mentionnées:

- Banque d'Hochelaga,
- Banque Nationale,
- Banque Provinciale du Canada,
- Banque de Montréal.

Ces dernières banques payeront les chèques de l'Alliance au pair dans tous les endroits où elles ont des succursales.

LE DEVOIR

Comparons notre sort à celui des autres et nous serons consolés, fortifiés, et nous arriverons à la conclusion que le peu de bonheur qui existe sur la terre se trouve dans le devoir accompli et une soumission intelligente aux lois de la Providence.

Ah! sans doute, il est des cas désespérés où la comparaison n'offre aucune consolation, mais alors ces infortunés ont pour les fortifier, pour les aider à supporter leur malheur la parole du Christ: "Bienheureux ceux qui pleurent!"

Je demandais un jour à une religieuse chargée du soin pénible des fous à l'asile de Saint-Jean de Dieu, comment elle faisait pour supporter une vie dont chaque minute lui apportait une souffrance.

—La, pensée des récompenses futures nous donne la force de tout supporter même avec un certain sentiment de bonheur.

Dans le monde comme dans l'état religieux, il est de saintes âmes qui n'ont pas besoin de comparaisons pour vivre dans le sacrifice, car elles font tout, elles souffrent tout pour Dieu, pour le Christ, pour mériter le bonheur éternel.

Ah! Celles-là sont des âmes privilégiées pour lesquelles les raisonnements purement humains n'ont pas de valeur.

L. O. DAVID.

PENSEES

On s'envie, on se hait, on se poursuit en croyant heureux l'adversaire qu'on déteste, tandis que tous, la tête courbée sous le fardeau de la vie, on marche au milieu des mêmes douleurs à des malheurs presque pareils! Les hommes s'envieraient moins, s'ils savaient combien avec des apparences différentes leur fortune est égale, et, au lieu de se diviser sous la main du destin, s'uniraient au contraire pour en soutenir en commun le poids accablant.

—0—

Le poids des ennuis que nous impose le monde serait diminué de plus de moitié s'il ne nous forçait pas à leur donner le nom de plaisirs et à les accepter comme tels.

—0—

L'autorité qui se fera sentir le moins est celle à qui on accordera le plus.